





Klimakrise, Corona-Pandemie, Kriege – das politische System, in dem wir leben, stößt an Belastungsgrenzen. Wachstum, Wohlstand und Sicherheit büßen an Selbstverständlichkeit ein. Menschen verlieren das Vertrauen in die Lösungsfähigkeit unserer freiheitlichen repräsentativen Demokratie.

Wie gehen wir als Gesellschaft damit um, wenn die Sehnsucht nach einfachen Antworten und autoritären Entscheidungen wächst? Wenn antidemokratische Bewegungen Zulauf bekommen? Wenn Auseinandersetzungen an Sachlichkeit verlieren zugunsten von Polemik und Ausgrenzung?

Wie steht es um das demokratisch gelebte Miteinander, wenn wir uns in unsere Bubbles zurückziehen – und politische Teilhabe als Pflicht statt als Errungenschaft erlebt wird? Vielleicht ist ja gerade jetzt der große Moment der Demokratie: Sie steht auf dem Prüfstand und muss sich beweisen. Wir sind gefordert, sie als Haltung und Lebensform zu begreifen. Wir haben die Chance, für sie zu kämpfen und uns offen zu ihr zu bekennen.

Für Demokratie kämpfen

Was meinst du? Deine Perspektive ist gefragt – diskutiere und gestalte mit im siebten Jahrgang der Jungen Akademie Frankfurt!



Unser Angebot

Wir schaffen (Denk-)Raum für Begegnung und Gespräch mit spannenden Persönlichkeiten zum aktuellen Jahresthema.

Wir reisen zweimal für jeweils vier Tage in ein Tagungshaus im Taunus – eine intensive Zeit des Zusammenfindens als Team und zur Entwicklung eigener Projektideen.

Wir unterstützen dein individuelles Projekt durch Coaching und Kooperationen.

Wir fördern dich mit Fortbildungen in Projektmanagement und Moderation.

Wir vermitteln individuelles Mentoring.



Dein Commitment

Du hast Lust auf Diskussion und Kontroverse?

Du interessierst dich für politische Zusammenhänge und Hintergründe?

Du willst mitdenken, mitreden, mitgestalten und dich in einer diversen Gruppe junger engagierter Leute ausprobieren?

Du willst dazulernen, deine Stärken einbringen, dich selbst hinterfragen und entwickeln?

Du hast eine Meinung oder suchst deine Meinung?

Du bist zwischen 18 und 30 Jahre jung?

Wir setzen auf deine Motivation, dich zu beteiligen. Du kannst die Junge Akademie für dich und deinen Lebensweg nutzen. Du lernst neue Leute kennen und probierst dich und deine Talente aus. Im Team entwickelt ihr euer eigenes innovatives Projekt. So setzt du dein Zeichen für eine starke Demokratie.

Und übrigens: Ja, wir sind eine Akademie – aber unser Selbstverständnis definiert sich nicht über akademische Exzellenz oder Laufbahn. Wir suchen explizit Diversität! Willkommen sind Schüler*innen, Auszubildende, Angestellte, Praktikant*innen, Reisende, digitale Nomaden, Zwischen-den-Stühlen-Sitzende und beruflich (un)entschlossene Menschen jeder Herkunft, Hautfarbe, Körpergröße oder Religion. Was uns eint? Das gemeinsame Interesse für eine starke Demokratie mit all ihren Facetten!

Für die Junge Akademie bewerben kann sich jeder politisch interessierte Mensch zwischen 18 und 30 Jahren.

Schreib uns, warum du dabei sein willst.
Wir sind gespannt, dich kennenzulernen!

Hier informieren und bewerben:



Rückfragen an
Silvia Genz
069 . 17 41 526-12
genz@evangelische-akademie.de

Jetzt bewerben unter www.junge-akademie-frankfurt.de

Die Junge Akademie Frankfurt ist ein Kooperationsprojekt der Evangelischen Akademie Frankfurt und der Hessischen Landeszentrale für politische Bildung in Zusammenarbeit mit der Goethe-Universität Frankfurt.